
議会報告会 記録用紙 兼 報告書 
 

開催年月日：令和５年６月１日（木） 

会 場 名：射水市役所本庁舎（全員協議会室） 

参 加 者 数： ４０ 名 

出 席 議 員： 高橋、中村、加治、呉松、西元、石田        

 

【記録者：加治】No,1  

議会報告会での意見等 

質問、意見の要旨 議員回答の要旨 

ホテルは、６月定例会で説明があるとのこ

とであり、建設場所は測量庭園の場所を想

定している。皆さんは、測量庭園の価値を

理解しておられるのか？石黒信由は新湊で

一番の歴史的有名人であり、平成 10 年に

建設された経緯もある。残すべきだ。 

意見は聞いてまいりたい。現在は、まだそ

こまでの詳しい状況になっていない。歴史

的価値も含めて、この委員会だけではなく

教育委員会も絡むので意見として持ち帰り

たい。 

新湊博物館や測量庭園は残念ながら地元で

も価値が薄れている。しかしどうもホテル

有りきではないのか？甚だ疑問だ。建てれ

ば人がくるという発想ではいけない。当局

に投げかけてほしい 

もちろん我々もそのつもりであり、エリア

一帯の構想段階である為、先進事例も鑑み

ながら当局に意見して参りたい。 

インクルーシブ遊具はどんな物を入れるの

か？効果の話をされたが決まっているの

か？ 

遊具はまだ選定されておらず、お示しがな

い。しかし、ブランコ等の誰でも気軽に楽

しく使えるものであると想像している。使

われる人の意見も聞きながら、選ぶように

当局に意見してまいりたい。 

 



                           【記録者：加治】No,2  

議会報告会での意見等 

質問、意見の要旨 議員回答の要旨 

本開発地区の開発に伴う特定公園につい

て、障がい者用の駐車場はどの程度あるの

か？ 

現在のイメージパースによると、一般の駐

車場が５台、ユニバーサル駐車場が２台整

備される予定である。 

障がい者用の駐車場がその数で足りるの

か？どの程度検証した数字なのか。 

委員会でも駐車台数の話は、意見が多数出

ていた。皆さんの意見を踏まえて検討して

いきたいとのことである。 

本開発の商業団地にはどんな事業者が進出

してくれるのか教えてほしい。 

計画は土地区画整理組合で行っており、射

水市は関係ないわけではないが、民間主導

である為、報道以上の情報は仕入れられな

い。 

                           

                            

 

 

 

 


